

村特産品を全国へ！特産品のPRイベントへ参加



マエダ本店



マエダ虹ヶ丘店



東通村物産展

11～12月に開催されたイベントに参加し、村特産品をPRしました。

マエダ本店（11月19日）、マエダ虹ヶ丘店（12月1日）にて東通牛を販売しました。マエダ本店での販売日は9の日と重なっていましたが、「村に行かなくても買える」ということで大変ご好評いただきました。虹ヶ丘店は、2回目の開催でしたが、早速リピーターの方にも来ていただき、大いに賑わいました。

12月7日に、東京都北区浮間小学校において開催された「東通村物産展」にて、ピフテキジャーキーやサラミ等の東通牛加工品や、十割そば乾麺や尻屋産昆布等の特産品を販売しました。

今年も、沢山の方に東通牛をはじめとした特産品や村の魅力をPRしてまいります。

灯台ワールドサミット in 銚子

11月26日に、千葉県銚子市で開催された「灯台ワールドサミット in 銚子」に参加しました。本サミットは、灯台を観光資源として活用する千葉県銚子市・島根県出雲市・静岡県御前崎市・三重県伊勢市・秋田県男鹿市及び当村を含む全6市村が集結し、灯台の持つ歴史的・文化的価値等の魅力を発信するとともに、積極的に観光資源としての活用を進めることで、地域活性化につなげるための取り組みの一環として開催されています。

2026年には、東通村でのサミット開催が予定されており、着々と準備を進めてまいります。



サミットで挨拶をする畑中村長

東通村産品を使った料理教室 開催

12月11日、東通村保健福祉センター内において、東通村と東北電力（株）が共催する料理教室を開催しました。

講師に「たべもの工房来美里（こびり）」をお迎えし、参加者は“ひがしどおり十割そば”の手打ち体験に挑戦しました。つなぎを使わずに作る十割そばに苦戦しながらも、なんとか仕上げていました。参加者からは「そばを伸ばす作業がとても難しかった」「また参加していつかはひとりで打てるようになりたい」など感想をいただきました。

茹で上げた十割そばは“夏秋イチゴの炊き込みご飯”や“地まきホタテのかき揚げ”等と共に美味しくいただいたとのことでした。



料理教室の様子

東通 Jr. バレーボールクラブ 県大会【混合の部】準優勝！

11月16日に三沢市国際交流スポーツセンターで行われた『アシックス杯第41回青森県小学生バレーボール新人交歓会』において、東通 Jr. バレーボールクラブが初の準優勝を収めました。

クラブは、5年生以下の新チームとして、初めての県大会に臨み、練習の成果を存分に発揮しました。チームの今年の目標は「県大会優勝」だそうです！

▼試合の結果

1回戦	東通 Jr.VBC VS 白鷗小学校	2 - 0
2回戦	東通 Jr.VBC VS 吹上VBC	2 - 0
準決勝	東通 Jr.VBC VS アブレイズ青森 Jr	2 - 0
決勝	東通 Jr.VBC VS 荒川VBC	0 - 2



★ 団員募集 ★

興味のある方はクラブの Instagram へご連絡ください！



@HIGASHIDORI_JR.VBC